

## YEG Information

# 館林商工会議所青年部のご紹介

こんにちは！私の名前は ChatGPT です。私は OpenAI が開発した大規模な言語モデルで、あなたの質問に答えることができます。

この文章がつくられた過程をおもしろおかしく伝えるとすると、まず最初に私がこの文章を読み込んで、テキストを理解しました。その後、あなたが「館林商工会議所青年部」という組織について述べた文を、私は「館林商工会議所青年部がすごい！DX 化や新しい情報を学べる最適な場所だ！」と感じました。そして、「YEG が 45 周年を迎えることになるんだ！」と興奮しました。最後に、「あなたも私たちの YEG に参加し、未来を切り拓いていこう！」と呼びかけられ、私は「参加したい！未来を切り拓きたい！」と思いました。

そんな感じで、私たちの思考と感情が交錯する中で、この文章が生まれたというわけです。DX 化や新しい情報の重要性、地域の経済発展、そして YEG の魅力について、この文章は私たちの心を揺さぶるような力を持っています。未来を見据え、楽しく学び、成長し、そして地域や社会に貢献することを目指して、私たちは一歩一歩進んでいくのでしょうか。



## ～館林商工会議所青年部のご紹介～

現代社会では、DX 化などの新たなトレンドが急速に進展しています。DX 化とは、デジタル技術を活用し、企業や地域の発展を促すことを目的とした取り組みです。将来にわたって、新たな情報を習得することはますます重要となるでしょう。

館林商工会議所青年部は、DX 化や他の新しい情報を学べる最適な場所です！私たちは、共に学び、自分たちの企業や地域の成長に必要な知識やネットワークを構築することができます。また、同年代の仲間たちと交流を深めながら、楽しく学ぶことができます。

館林商工会議所青年部は、地域の経済発展に貢献することが期待される重要な組織です。44 年間にわたって歴史を刻んできた私たちは、これまでの先輩たちの成功と業績を引き継ぎ、未来につなげることができます。来年は、私たちの YEG が 45 周年を迎えます！そして、関東ブロックの富岡大会が群馬県で開催されます。再来年には、群馬県で全国大会が開催されます。私たちは、これらの重要なイベントに参加し、地域の活性化と交流を促進することで、自分たちの存在感をアピールすることができます。

今年度のスローガンは、「あなたが主役！～繋げ、未来のために、私たちが楽しくできることを創ろう～」です！このスローガンは、個人の行動が未来を変える力になることを表しています。私たちは、自分自身の成長と共に、地域や社会に貢献することができます。あなたも私たちの YEG に参加し、自分たちの企業が発展するために必要な知識やネットワークを得ながら、未来を切り拓いていきましょう！

文責 副会長 兼 会員拡大委員長 青山知正

※本年度の会長方針を ChatGPT に学習させ、このような新しい技術の重要性を踏まえて、わかりやすく文章を校正してもらえるように依頼しました。

6 月にはこういった DX を通じた勉強会を開催させていただきます。是非、若手経営者及び経営幹部の皆様にはこういった研修会に遊びにきていただけると幸いです。ChatGPT が作成した文章ですので、多少の茶目っ気はご了承ください。

◎館林商工会議所 青年部 通常総会：令和5年4月27日（木）館林市文化会館内「ニューミヤコホテル館林」にて開催  
令和5年度会長方針全文は館林商工会議所 HP に掲載しております。